

En pèlerinage à Rome



Les aumôneries de l'enseignement public des diocèses de Besançon et Belfort Montbéliard ont partagé une semaine de pèlerinage à Rome, du 10 au 17 avril, sous le thème de la "miséricorde". Trois jeunes Graylois, Blanche Bergelin, Thérèse Gauthier et Corentin Guenard, accompagnés de leurs animateurs, se sont joints à la cinquantaine de pèlerins encadrés par treize adultes dont deux prêtres et Monseigneur Jean-Luc Bouilleret, archevêque de Besançon. Découvertes des vestiges romains, des multiples églises et des quatre basiliques majeures que sont Sainte-Marie-Majeure, Saint-Jean-de-Latran, Saint-Paul-Hors-les-Murs et, bien sûr, la basilique Saint-Pierre où le groupe a eu le privilège d'approcher de très près le Pape François, lors de l'audience du mercredi matin. De nombreux temps spirituels ont ponctué cette semaine avec notamment deux étapes vers le baptême d'une jeune fille de l'aumônerie de Morteau et la première communion d'une autre, venue de Montbéliard. Une excellente semaine durant laquelle le groupe a pu méditer et mettre en œuvre la déclinaison de la miséricorde à travers la patience, le pardon, l'espérance, la confiance et l'amour, avec en prime le soleil romain.